
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 1 POR TI Y TU FAMILIA  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día diez de junio de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-
Coordinador de Gabinete, los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 1, por ti y tu 
familia, Mtra. Rocío Martínez Beais-Enlace de Proyectos, Mtra. Gabriela Valencia García-Directora 
de SMDIF, Lic. Laura Margarita Garibay Barajas-Secretaria de la Mujer, Mtra. María Teresa García 
Besné-Secretaria de Cultura, Dr. Agustín Luna Lugo-Coordinador de Delegaciones e Integrantes 
Ciudadanos  del Consejo Eje 1, Por ti y tu familia, Dra. Ivonne Wiener Bercovich-Integrante de la 
CCRC, Mtra. Coral Arias Arias, Directora Técnica y de Gestión, Lic. Francisco Jonathan González 
Beltrán-Coordinador de Operaciones y Seguimiento Jurídico de la Escuela Centenaria y Benemérita 
Escuela Normal del Estado de Querétaro Andrés Balvanera, Lic. Carmen Pavón Mendoza-Directora 
de la Fundación Roberto Ruiz Obregón y la Lic. Marcia Merino Silva-Secretaria Técnica y el Mtro. 
José Carlos Ojeda Servín– Director de Evaluación y Desempeño, con la finalidad de celebrar la 
sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 1ra Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y agradece su participación, comenta se mostrarán los avances del Plan 

Municipal de Desarrollo del primer trimestre del 2024. Posteriormente sede la palabra al Mtro. 

José Carlos Ojeda Servín-Director de Evaluación y Desempeño. 
 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín-Director de Evaluación y Desempeño y el Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas- Jefe del Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la presentación y se 

muestra el avance de las líneas de acción de este trimestre referente al eje 1 Por ti y tu familia y 

sus dos programas presupuestales (P.P.) que son P.P. 1 Desarrollo Humano Integral con avance 

del 56.94% y P.P. 2 Municipio Incluyente con un avance del 38.16%.     
 

 



 

 

 
 
ACUERDOS DE LA SESIÓN  

 Integrante Consejero Ciudadano, tiene la inquietud del porque la línea de acción 1.3 está al 100% 

y la 1.6 está en 0.0% si tienen cierta similitud referente a la salud de adultos mayores. Respecto a 

lo anterior comenta la Mtra. Gabriela Valencia García-Directora de SMDIF que el avance de la línea 

de acción 1.6 se verá reflejado cuando terminen los procesos de auditoría por parte del Órgano 

Interno de Control. 
     

 Integrante Consejero Ciudadano, tiene duda con respecto a la línea de acción 2.1 referente al título 

de la creación de la Universidad de la Mujer, para contribuir a su desarrollo personal y profesional lleva 

apenas un avance de la creación 44.40% siendo que ya tienen hasta egresados de maestría, a lo cual el 

Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe del Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, hace la 

aclaración que así quedó con ese nombre esa línea instituida en el Plan Municipal de Desarrollo. 
 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe del Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

comenta que la línea de acción 2.8 está en rojo porque el recurso se liberó más tarde de lo 

planeado y también por la veda electoral. 
 

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de todos los consejeros ciudadanos e integrantes y comenta que todas las 

evaluaciones completas se encuentran en la página del Municipio de Qro., así como las fichas y se 

muestra más a detalle los avances del primer trimestre del 2024 y se pone a sus órdenes para 

cualquier duda que tengan respecto a esos avances de las líneas de acción del Plan Municipal de 

Desarrollo. 
 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta minutos, del día diez de junio del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


